

Estudiantes Inspiran el entusiasmo por la Ciencia en Curacaví

El 30 de octubre, el Festival Escolar de Ciencias de Curacaví reunió a más de 1000 estudiantes, generando un ambiente de curiosidad y aprendizaje. Organizado por el Departamento de Administración Escolar de Curacaví (DAEM) y el Proyecto Explora Región Metropolitana Norte, el evento se llevó a cabo en el Centro de Eventos Joaquín Blaya. Allí, 34 exposiciones de diversos niveles educativos, desde parvulario hasta media, se presentaron junto a instituciones y centros de investigación destacados como el Centro Avanzado de Enfermedades Crónicas (ACCDiS), MIRO, y CATA, entre otros.

El alcalde Juan Pablo Barros, junto a otras autoridades, destacó el potencial de la ciencia para el desarrollo social. La feria contó con la participación dinámica de colegios con proyectos innovadores, como el Liceo Presidente Balmaceda y el Colegio Nuestra Señora del Carmen.

Además, el festival ofreció charlas enriquecedoras sobre astronomía y talleres interactivos, incluyendo "No es magia ¡es ciencia!" a cargo de Carolina Lagos del equipo PAR Explora RM Norte. La experien-

cia no solo promovió el interés científico entre los jóvenes, sino que también subrayó la importancia de la ciencia en la comunidad y la educación.

**Por Rodrigo Fránco.
Colaboración: Gentileza de ACCDiS.**

El festival ofreció charlas enriquecedoras sobre astronomía y talleres interactivos, incluyendo "No es magia ¡es ciencia!" a cargo de Carolina Lagos del equipo PAR Explora RM Norte

